
                     Dirk Banse
                     Meerbuscher Straße 186
                     40670 Meerbusch
 

                                                                                                       Meerbusch, den 10. Juli 2020

             Antrag auf Änderung der Niederschrift der Sitzung des Bau- und
Umweltausschusses vom 24.06.20

Antrag:

Unter TOP 5: Beschlussvorlage Wirtschaftswegekonzept 2020 steht auf Seite 8: „ Ratsherr Banse
                       äußert Bedenken, da Ihm nicht klar sei, weshalb aus einer Nebenfahrradroute nun 
                       eine Hauptfahrradroute geworden sei.“

Richtig ist:    Ich habe mit Hinweis auf den Haushaltsentwurf 2020, Seite 701, ausgeführt,dass
                       der sogenannte „Vorstenberg“ als Haupradtroute ausgewiesen ist und in der  Em-
                       pfelung zur Beschlussvorlage als Nebenradroute (Top 5, S.26) aufgelistet ist.
                       Mir ist nicht klar wie sich der neue Ansatz von insgesamt 180.000€  unter dieser 
                       Änderung im Detail begründet.

Erläuterung: Der Kostenansatz mittels Aufhebung des Sperrvermerks erklärt sich nicht aus der
                       Erklärung der Verwaltung im Ausschuss, weder was die Art der Sanierung (Unzeitig),
                       noch die anderweitige landwirtschaftliche Nutzung des Weges angeht(Assenmacher).
                       Meiner Ausführung, dass es sich bei dem „Vorstenbergweg“ um eine Erschießungs-
                       straße für eine mögliche neue Siedlungsfläche handelt wurde in der Sitzung nicht
                       widersprochen.
                       Die angefügte Anmerkung zum Protokoll auf  Seite 8: „Städtebauliche Hintergründe  
                       haben dabei keine Rolle gespielt“, steht damit nicht in Übereinstimmung.

                       Mit Freundlichen Grüßen

                       Dirk Banse


